

そらのおたより



～7月号～

なりた空の保育園

〒286-0106

千葉県成田市取香 500 ホテル日航成田 2階

TEL : 0476-33-7871

令和6年7月1日発行

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子どもたちはどんなに暑くても戸外で元気に遊んでいます。暑さ指数など意識をして熱中症に気を付けながら過ごしていきたいと思います。水遊びが7月よりスタートします。この季節ならではの遊びを楽しむ様子が見られると思います。夏ならではの遊びも増やしていきながら夏を乗り越えていきたいと思います。

《おねがい》

体調不良等の緊急連絡時にすぐに連絡が取れるように、連絡先や就労状況が園児台帳の記載と変わる際は、朝の伝達時に明確にお伝えください。出張等ですぐにお迎えが不可能な場合は、第三者でお迎えが可能な方を立てるようお願いいたします。職場で連絡先等の変更があった際にも、園児台帳の書き換えが必要になりますので、職員へお声掛けください。

7月の予定 ※0歳児内科健診は、園医の都合により日程が変更になる場合がございます。

日にち	時間	内容
5日(金)	9:45-11:30	七夕 
9日(火)	13:00-14:00	☆全園児内科健診
23日(火)	13:00-13:30	0歳児内科健診
26日(金)	クラス活動時間内	お誕生会
29日(月)	14:30 閉園	閉園時間変更(運動会会場準備のため) 
30日(火)	9:45-13:00	運動会
日程の詳細はクラス担任よりお伝えいたします。		保育参加

☆全園児内科健診(1回目)について

全園児歯科・内科健診は年2回行います。できる限り年2回受診をお願いしておりますが、最低1回は受診してください。

保護者が公休の場合、やむを得ない事情があり健診日に登園できない場合はあらかじめ担任までご相談ください。

8月の予定 ※0歳児内科健診は、園医の都合により日程が変更になる場合がございます。

日にち	時間	内容
13日(火)	13:00-13:30	0歳児内科健診
21日(水)	9:45-11:00	夏祭り 
23日(金)	クラス活動時間内	お誕生会 
27日(火)	13:00-13:30	0歳児内科健診
日程の詳細はクラス担任よりお伝えいたします。		保育参加

★非正規労働者のお子様は優先的にご入園いただけます。

詳しくは園長にご確認ください。

7月の保育

そら組

【目標】

- ・保育者やお友だちとのやりとりや関わりあいを楽しむ
- ・玩具に触れる事の楽しさや満足感を味わう

【お楽しみ】

- ・親子で運動会を楽しもう
- ・七夕イベントに参加をして日本の行事を楽しむ

【先月の子どもたちの姿】

梅雨はまだまだ続いています、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。先月は食育活動で梅シロップ作りを行いました。梅の入った瓶に興味を示し、瓶に自ら触れてみたりと興味を示していたそら組のお友だち。

自由遊びの時間ではお友だちに「どうぞ～」と玩具を渡してくれる姿が見られたりと、お友だちとも関わりつつ過ごしてくれています。

また、お散歩の時間になると保育者の手をしっかりと掴み、歩行の練習も楽しんでいます。

歩行の練習が大好きなそら組さんは「んー！」「うー！」と声を出して歩いてみたり、ニコニコと笑顔を見せつつ体を動かすことを楽しんでいました。



だいち組

【目標】

- ・保育者とお友だちと一緒に身の回りことをやろうとする。
- ・シャワーなど夏ならではの遊びを楽しむ。

【お楽しみ】

- ・七夕イベントに参加し、異年齢のお友だちと楽しむ。
- ・シャワーを楽しむ。

【先月の子どもたちの姿】

梅雨はまだ続きそうですが、時折顔を見せるお日様が夏の訪れを感じさせます。

夏に備えて十分な栄養・睡眠を確保して健康第一に、ワクワク楽しい夏を迎える準備をしましょう。

食育として、梅シロップ作りを行いました。他のクラスのお友だちが梅や氷砂糖を入れてくれた瓶を栄養士の先生がだいち組に持ってきてくれると、「なに？」と言いながら、興味津々で瓶に近づき、持とうとしたり、蓋を開けてみようとする姿を見ることができていました。



タオルに包まれた瓶を順番に転がすと、嬉しそうに転がすお友だちや、中身が見えなくなってしまい転がすことに戸惑っているお友だちと反応は様々でした。全員が転がした後に中身を見せてもらうと安心したようで、「お～！」と声を出しながら瓶の中を見ていました。出来上がりが楽しみです。

製作で、かたつむり・あじさい・てるてる坊主を作りました。

仕上がった後に壁に飾ると、じっと見ていた子どもたち。

絵本に出てくる花を指さしていたので、「あじさいだよ！」「みんながつくったはなとおなじだよ！」と伝え、壁を見て、「あじさい！」と真似っこして言いながら、絵本と見比べている姿が見られました。チャペル前に散歩に行った時も紫陽花の花を見つけ、「みて～あじさい！」と指さしながら教えてくれていました。

今月は、シャワーが始まります。子どもたちと水の感触をたくさん楽しみたいです。

にじ組

【目標】

- ・運動会練習を通して友だちと一緒にやり遂げる嬉しさを感じよう！
- ・初夏の暑さの中でもゆったりと快適に過ごし、健康的に生活する。



【お楽しみ】

- ・七夕のイベントに楽しんで参加する。
- ・シャワーを通して、水に触れる心地良さを感じよう！



【先月の子どもたちの様子】

雨の合間の晴れた日には、夏の日差しが降り注ぐようになりました。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも、夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

室内遊びではままごとがブームのにじ組さん。ママやパパの役になりきってベビー役のお友だちのお世話をしたり、玩具の電話を片手に「はい、はい…しょうしょうおまちください！」「おつかれさまです」とお仕事をしている様子を再現してくれています。

戸外では飛んでいる蝶々を追いかけたり、木の実を両手いっぱい集めて自然に触れたり、葉っぱや草を花束のように集めて「はい、どうぞ」と保育者にプレゼントしてくれる優しい姿も見せてくれる子どもたち。自分たちで遊びの提案をする事も多く見られる様になってきています。先月は食育活動として梅シロップ作りを行いました。栄養士さんのお話をしっかり聞き、梅の実と氷砂糖をそーと交互に瓶に入れていきました。

「おいしくなれ」とおまじないもしましたよ！完成が楽しみです。

6月は雨の時期に因んだ“てるてる坊主”や“カタツムリ”、“虹”、“紫陽花”等、沢山の物を紹介しました。あまりなじみのない物もあったようでしたが、保育者の真似をし何度も繰り返す事で少しずつ名前を覚えていました。てるてる坊主を「ぺっとぼとる」、カタツムリを「かたむむり」等、時には可愛らしい言い間違いをする姿も見られ、とてもほっこりとした気持ちになりました。

製作が大好きなにじ組さん。先月はいつもより多くの製作活動を行いました。

カエルのカスタネットや紫陽花作り、てるてる坊主のリース、七夕イベント用の流れ星作り、もちろん織姫様や彦星様も作りましたよ！切り紙貼りや、ビー玉転がしでの色付け、にじみ絵等の色々な技法を体験しましたが、どの技法にもワクワクした表情で積極的に取り組んでくれていました。

今月は七夕イベントにシャワー、運動会とイベントが盛り沢山です。

運動会の小道具製作をしていると興味津々で集まってくる子どもたち。今から本番が楽しみようです。練習の時間にはなかなか上手いかず、悔しそうな表情を浮かべる時もありますが、お友だちの「がんばれー！」という声援に元気をもらい、最後まであきらめずにゴールを目指す姿が見られ、成長を感じ感動しました。

運動会を通し、心と身体をより大きく成長していけるよう職員も楽しみながら練習に取り組んでいきたいと思います。

まずは七夕のイベント。にじ組のみんなはどんなお願い事をするのでしょうか？

七夕飾りの製作や絵本の読み聞かせを通して、日本の文化について一緒に学んでいきたいと思います。

梅雨から夏にかけて、気候の変化を大きく感じる時期。子ども達の体調管理に気を付けながら今月も楽しく過ごしていきたいと思っています。

ゆめ組

【目標】

- ・自分の思いや考えを言葉や仕草でお友だちに伝え、一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- ・夏の生活の仕方を知り、熱中症等に気を付け元気に過ごす。

【お楽しみ】

- ・七夕イベントを通し、日本の伝統文化に触れ楽しもう！
- ・氷遊びやシャワーなど、夏ならではの遊びを楽しもう！

【先月の子どもたちの姿】

だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じるこの頃。

本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。

雨の合間の日をめって、晴れた日にはお外遊びに元気いっぱいだった子ども達。

色々な虫や植物の載ったブックを片手にお庭を散策し、「むしいたよ！なんではっぱにあながあいているのかな？むしさんたべたかな？」と自然の事象に興味を持ち、気分は虫博士！！になって楽しむ姿が見られました。

英語活動や朝の会ではリーダーやお当番決めをととても楽しみにしており、積極的にみんなの前に出てご挨拶やダンスを行う姿も見られます。

遊びやお当番活動を通して、少しずつ並ぶことや待つこと、順番などのルールを身に付けられるように日々頑張っていますよ！



先月は食育『梅シロップ作り』にも参加しました。

エプロンと三角巾を着け、手をきれいに洗って準備万端！！「かわいいね！にあってる！」とお気に入りのエプロンを褒め合
いっこしながらランチルームに向かい、始まる前からウキウキな様子でした。

栄養士の先生の説明を頷きながら聞き、梅が一人 2 個配られると「いいにおーい！」と香りを楽しむ姿も見られたゆめ組さ
ん。

ケガに気を付けながら爪楊枝でとっても集中しながら、梅のヘタを上手に取り、穴をあけることができていました。時間もあつ
という間に過ぎ、終わりの時間が近づくと「たのしかった！」と感想を教えてくれ、今回の食育でも香りを感じ食材に触れ、五
感を最大限に使って楽しむことができていたようでした。

七夕に向けて製作『吹き流し』『笹飾り』も行いました。

障子紙やコーヒーフィルターに絵の具の色水を浸し、折り染めを行うと、絵の具がじんわりしみていく様子に興味津々！「ひら
いてみようよ！」と保育者と一緒に染め終わった作品を開き、「いいじゃん！かわいい！」と折り方によって一人ひとり染まり
具合や模様の違った作品の完成に大満足な様子でした。

もうすぐ七夕！みんなの願い事が叶いますように☆

ひかり組

【目標】

- ・植物の日々の生長の変化をよく観察する。
- ・保育者の話を聞き、自分の考えを伝える。

【ひかり組お楽しみ】

- ・七夕
- ・運動会



【先月の子どもたちの姿】

夏が近づくこの季節。

蒸し暑い日が続きますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になっていろいろな遊びをしています。

6月最初はひかり組初の食育がありました。梅シロップ作りに関する絵本をお集まりや自由遊びの時間に読んでから「いつ、う
めシロップつくるの？」と楽しみに待っていました。用意してきたエプロンと三角巾を身に着けランチルームに行き、梅シロップ
の作り方やヘタ取りのやり方の話を聞いたあと実際に氷砂糖や梅に触れました。氷の名前が付いていますが触ってみると「え
っ!? つめたくない」と驚いたり、梅を顔に近づけて匂いを嗅いでみて「〇〇みたいなにおい」「こっちは〇〇みたい」と匂いの
印象を話し合っていました。ヘタをつまようじで取って実に穴をあける作業では、自分の手に刺さないよう慎重に行いながら、
ヘタが取れたことを喜んだり、実に穴をあけるたびに果汁が出て香りが濃くなる変化を楽しんでいました。

交通安全教室では横断歩道での渡り方や道路を歩く時のお約束の話聞き、横断歩道を実際に渡ってみました。ホワイトボードの絵を見ながら道路を歩く時、右側左側どっちを歩く？横断歩道を渡っていると信号が変わりそうになったらどうする？と聞かれ、「こっち！」「あかになったら、いそいでもどる！」と自分なりの考えを発表していきました。横断歩道を渡る時は1人ずつなのでみらい組さんが渡るのを見ながら緊張した表情でしたがいざ歩き始めると、しっかり左右を見て手を挙げて渡りることが出来ました。

5月の終わりごろに植えたオクラに水やりをしていくと葉っぱに黒い点々が見つかり、調べてみると病気だったので撤去しました。それからは子どもたちで毎日の水やりに加えてオクラのチェックをするようになりました。葉っぱの表裏を見て病気チェック、害虫(アブラムシ)が付いてないか茎をよく調べていきました。

7月から給食をお箸で食べ始めるので、持ち方の練習もしました。お箸を二本持つ時の指のポーズをしてから一本を動かす練習をしました。保育者の見本を見て「こう？」と動かしてみたり隣のお友だちと指の動かし方を話しながら行っていました。

みらい組



【みらい組目標】

- ・植物の日々の生長を楽しみながら、オクラの収穫・食育に取り組む。
- ・夏の生活の仕方を知り、健康に過ごす。

【みらい組お楽しみ】

- ・七夕
- ・運動会



【先月の子どもたちの姿】

梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすほどの子どもたちの笑い声が園内に響き渡っているこの頃。

6月初めは食育『梅シロップ作り』がありました。エプロン・三角巾を身に着けてランチルームに向かい、栄養士の先生から梅シロップの作り方、幼児クラスが行う作業(梅のヘタ取り)の説明を聞きました。作業する前に梅と氷砂糖に触れてみました。氷の名前から想像するものと実際に触ってみたときの感触の違いに「ねえさわってみて！、つめたくないよ」「においもしないよ」と五感で感じたことを次に触る友だちに話していました。つまようじを使うので注意すること、梅のヘタがどこにあるのかを確認し、いよいよ作業を始めました。ヘタが取れると「やった！とれたっ」と嬉しそうでした。ヘタを取った後、シロップに梅の味がしみこみやすくするために実に穴をあけていきました。こちらも丁寧に穴をまんべんなく開けていきました。

5月の終わりごろに植えたオクラの葉に黒い点々が見つかり調べてみると病気だったので撤去し、それからは子どもたちで毎日の水やりに加え健康チェックをするようにしました。病気になっていないか害虫はいないか毎日チェックしていくと新しい発見もありました。水やりをする前なのに水滴のような粒(ムチンの結晶)が付いていて「これなに！もてるよ」と触ってみたり、また別の日には「はっぱにあかいてんがある！」と葉脈の中の小さな変化に気付いたりオクラが元気に育っている証拠も見ることが出来ました。

交通安全教室では道路を歩く時、横断歩道を渡る時のお約束の話聞いたり実際に横断歩道を渡ってみました。

道路を歩くなら右側左側どっちが安全？横断歩道を渡っていると信号が変わりそうになったらどうする？と聞かれ「みぎがわ！」「ひだりがわじゃない？」と自分の考えを話していました。横断歩道を渡る時には市役所の人の掛け声に合わせて左右を確認し腕をピンッと伸ばし、後から渡るひかり組さんがお手本にするのに相応しい姿でした。

6月のイベント

6月は、食育「梅シロップ作り」、成田市役所交通課による「交通安全教室」、保育園にて「引き渡し訓練」を行いました。



【災害時引渡カードについて】

6月11日（火）引き渡し訓練を行いました。送迎時のお忙しい中、ご協力ありがとうございました。

『災害時引渡カードとは？』

災害時（非常時）は、避難先での引き渡し時に必ず災害時引渡カードのご提示が必要となります。

送迎時は必ず携帯するようお願い致します。

また、災害時引渡カードの紛失、内容変更があった場合は、すぐに保育士または事務室までご相談下さい。

『Kindy 通知について』

災害時（非常時）は、Kindyへ保育園の状況や避難先を配信いたします。

すぐに確認できるよう、登録されているメールの『通知 ON』の設定をお願い致します。

なりた空の保育園 避難先は、ホテル日航成田 第三駐車場です。(状況によって変更になる場合がございます)



